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令和 2年度 PTA総会 決議報告 

 

 日頃より PTA活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

 

新型コロナウィルス感染拡大防止に伴い、令和 2 年度の PTA 総会は中止となりました。 

本年度の総会は書面での決議としご提出いただきました。 

その結果について下記のとおり報告いたします。 

 

【報告事項】 

1） 令和元年度 事業報告について   

2） 令和元年度 会計報告について 

【議事】 

1） 役員改選について 

2） 令和 2年度 事業計画（案）について 

3） 令和 2年度 会計予算（案）について 

 

令和 2年度 会員数   1,375名 

      委任状提出 1,278名 

 

結果、PTA会則第 25条に基づき、本総会は会員数の 3分の 2を超えましたので 

成立いたしました。 

 

賛成 反対 決議

【報告事項】 1）　令和元年度　事業報告 1,277 1 承認　・　否認

2）　令和元年度　会計報告 1,278 0 承認　・　否認

【議事】 1）　役員改選 1,278 0 承認　・　否認

2）　令和2年度　事業計画（案） 1,278 0 承認　・　否認

3）　令和2年度　会計予算（案） 1,276 2 承認　・　否認

令和2年度PTA総会　集計表



委任状にてご質問をいただきましたので、以下のとおり回答させていただきます。 

 

＜令和 2年度予算（案）について＞ 

・ご意見①  

運動会を実施できるか分からないので飲料販売収益は予算に入れない方がいいのでは？ 

→令和 2年度の予算案作成及び、PTA総会資料作成時点では、運動会の中止が 

決まっていなかったので予算に入れていたためです。 

 

・ご意見② 

支出の部-事務-備品費の新年度予算額の増加について、説明（備考記載など）があっても 

良かったと思います。 

→運動会での飲料販売時に使用するテントを購入を予定していたためです。 

 

＜家庭教育講座について＞ 

・ご意見① 

文化委員会の“会員の教養を高めるための企画“（家庭教育講座）は本当に必要でしょうか。 

→家庭教育講座は流山市が主催、小学校の PTAが協賛となって行われている講座であり 

保護者間の相互理解を深めるために行われています。 

今後は、保護者の皆様と意見を交換しながらご理解いただけるよう努めて参ります。 


